

Diane Parry, qui a poussé son premier cri à Nice le 1^{er} septembre 2002, a créé la sensation à Roland Garros en dominant au premier tour la Biélorusse Vera Lapko en deux manches (6-2, 6-4). Avec son succès historique au premier tour du Grand Chelem, Diane Parry 457^{ème} mondiale devient ainsi la plus jeune joueuse à avoir remporté un match à Roland-Garros lors des dix dernières années.

Cela rappelle le souvenir d'une autre joueuse niçoise, Alize Cornet qui avait elle aussi fait parler d'elle. C'était en 2005. Malheureusement, en 2019, elle s'est inclinée dès son premier tour face à la Solvaque Kuzmova, 46^{ème} mondiale.

Elliot Benchetrit jouera lui demain mardi 27 mai son premier tour sur la terre battue de la Porte d'Auteuil.

Pour Fiona Ferro, c'est déjà terminé. La native de Valbonne s'est inclinée face à sa compatriote Kristina Mladenovic en deux manches.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité